

**RAGAM JENIS SATWA PRIMATA DI KAWASAN HUTAN LINDUNG
GAMBUT SUNGAI BRAM ITAM TANJUNG
JABUNG BARAT**

Dede Yoalna¹⁾ Eva Achmad²⁾ Ade Adriadi³⁾

¹⁾Alumni Program Studi Kehutanan Fakultas Pertanian Universitas Jambi

²⁾Dosen Jurusan Kehutanan Fakultas Pertanian Universitas Jambi

³⁾Dosen Jurusan Biologi Fakultas Sain Teknologi Universitas Jambi

Eemail : yoaldede@gmail.com

ABSTRAK

Sebanyak 40 spesies primata dari 200 spesies primata di dunia terdapat di Indonesia dan 24 diantaranya bersifat endemik. Namun semakin hari populasi primata di Indonesia semakin berkurang, sebanyak 37 jenis primata yang ada di Indonesia telah tercatat dalam *Red Data Book* IUCN. Salah satu habitat yang memiliki keanekaragaman primata adalah Hutan Lindug Gambut Sungai Bram Itam Kabupaten Tanjung Jabung Barat. Pada tahun 2009, dimana kawasan hutan di wilayah tersebut ditetapkan menjadi Kesatuan Pengelolaan Hutan Lindung (KPHL) Model Sungai Bram Itam dengan cakupan luas 15.965 ha. Namun Sekitar 4.559 ha Kawasan Hutan Lindung Gambut (HLG) telah terganggu dan banyak didiami serta dialih fungsikan. Degradasi hutan yang terus terjadi mengakibatkan hilangnya Sebagian atau bahkan keseluruhan dari komponen habitat yang sangat diperlukan bagi satwa liar khususnya primata. Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis ragam jenis satwa primata di Kawasan Hutan Lindung Gambut Sungai Bram Itam Tanjung Jabung Barat. Penelitian tentang keanekaragaman jenis satwa primata di laksanakan selama 1 bulan di lakukan di Jalur yang telah ditentukan pada Hutan Lindung Gambut Sungai Bram Itam Tanjung Jabung Barat Provinsi. Pengamatan primatan di lakukan dengan menggunakan metode jalur transek. dengan tujuan untuk menganalisis kragaman jenis primata yang ada di jalur pengamatan pada Hutan Lindung Gambut Sungai Bram Itam Tanjung Jabung Barat. hasil peneitian didapatkan 4 spesies dari 2 famili yaitu meliputi famili *Cercopithecidae* meliputi Monyet ekor panjang (*Macaca fascicularis*) dengan jumlah 41 individu, Simpai (*Presbytis melalophos*) 14 individu, Lutung kelabu (*Trachypithecus cristatus*) 31 individu, dan famili *Hylobatidae* hanya terdapat jenis yaitu Ungko (*Hylobates agilis*) 7 individu.

Kata Kunci : Ragam Jenis Primata, Hutan Lindung Gambut Sungai Bram Itam Tanjung Jabung Barat